Sujet : [INTERNET] aménagement de Couvron: enquête; 2me question

De: "> Isabelle et Nicolas Beaudoin (par Internet)"

Date: 17/10/2018 21:36

Pour: ddt-env-pe-participation-public@aisne.gouv.fr

Copie à : NBeaudoin@wanadoo.fr, Nicolas Beaudoin < Nicolas.Beaudoin@inra.fr>

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs les élus

Contexte: Les enfants et jeunes d'aujourd'hui ont peu d'occasion de pratiquer le vélo en conditions suffisante de sécurité alors que c'est un moyen d'émancipation, développement personnel et aussi un moyen de transport accessible et efficace pour parcourir des distances moyennes, donc appartenant au panel de leviers assurant la transition énergétique. Par ailleurs le vélo est aussi la base d'équipements techniques astucieux pour les gens modestes de pays en voie de développement (lave linge, moulin...)

Question: Le domaine de Couvron ne pourrait-il pas être le lieu d'un projet pilote autour de l'économie et la culture du vélo: apprentissage de la pratique sur les pistes, organisation de courses, offre en équipement, dimension historique et sociale, dimension internationale (dont Benelux), formations sur les politiques d'amènagement rural et urbain....

Mes respects

N Beaudoin,

Pratiquant le vélo presque quodiennement